

Témoignages de consommateurs

# **temoignage sur les dépendances et addictions chez la population touchée par des pathologies psychiatriques chroniques**

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/08/2013 à 07:22

Moi même atteint d'une psychose d'intensité modérée et en soin dans un hôpital de jour je voudrais faire connaitre à tous l'ampleur du phénomène de la toxicomanie et des dépendances diverses dont sont touchés les patients d'une pathologie psychiatrique avérée.

Lors de l'atelier de communication la psychologue a présenté un film d'une quarantaine de minutes sur le cannabis puis elle demandé à chacun des 25 participants de parler de soi même en ce qui concerne la consommation de cannabis. A part 2 ou 3 personnes dont moi qui ont déclaré ne jamais avoir consommé du cannabis(même pas une bouffée) tous les autres ont répondu qu'au cours de leur vie ils avaient tous au minimum consommé du cannabis pendant une durée de plusieurs mois. Cela fait donc 90% de ces patients de lhôpital de jour qui ont consommé sur une période étendue du cannabis. Une jeune fille de 30ans a déclaré que tout en étant à lhôpital de jour elle consommait tous les jours du cannabis(4 à 5 joints par jour).

2 patients proches de la soixantaine sont sous baclofène et l'une de ces deux a fait il y peu de temps un malaise(peut être a t elle bu sur le baclofène) qui l'a conduit aux urgences et à ce jour son état de santé est mauvais.

60 à 90% des psychotiques fument du tabac.l'espérance de vie d'un psychotique est inférieure de 10 à 12 ans au reste de la population du fait des suicides en partie et surtout du fait d'accident cardio vasculaires en rapport avec le tabac, l'alcool et les différents toxiques qu'ils ont consommé au cours de leur vie.